

Compte rendu ^{1ère} réunion du Conseil de Vie Collégienne (CVC)

Mardi 6 décembre 2022

Adultes présents :

M. MOUAMMAR, principal adjoint et Mme CHAPUIS CPE.

Elèves présents : ROUILLE Camille, KEIREL Julien et PINEAU Leina

Excusées FLORENCON Alicya et ELICE Keylah

Présentation du rôle du Conseil de la Vie Collégienne .

- M. Mouammar propose aux élèves de créer une **playlist de Noël** à diffuser pour le jeudi 15 décembre.
- **Sonnerie du collège** : M. Mouammar explique aux élèves qu'il est possible de changer la sonnerie du collège mais que toutes les musiques ne peuvent pas être diffusées pour une question de droit. Il est évoqué l'idée de créer une musique avec l'aide de Mme Jacquet.
- **Semaine des langues** : voir les professeurs de langues vivantes
- Les élèves ont envie de s'engager dans des **projets pour des associations**. Mme NAVARRO viendra présenter un projet au prochain CVC . Les élèves de 3ème regrettent que l'action « *les boîtes de Noël pour les plus démunis* » avec le secours populaire n'existe plus(nous verrons pour refaire cette opération l'année prochaine) Possibilité de mettre en œuvre une journée « *Action contre la faim* » si des professeurs sont motivés.
- **Bal de fin d'année 3ème** : les élèves de 3èmes doivent réfléchir à un thème et à l'organisation de la soirée.
- **Toilettes** : Problème de propreté et du savon. Le savon dans les toilettes des filles ne serait pas ravitaillé assez souvent et il n'y a pas de savon dans les toilettes des garçons . Camille souligne également le problème de l'attente pour accéder aux toilettes des filles.
- **Cantine** : Les élèves font remonter un problème de quantité , les élèves appelés en fin de service n'ont pas toujours de quoi remplir leur plateau. Proposition faite aux élèves d'assister à la commission des menus.
- Camille relance l'idée de débat en classe sur des sujets de société, déjà évoqué l'année précédente. M. Mouammar dit qu'il fera part de cette proposition en Conseil Pédagogique aux professeurs.
- Leina : il serait pertinent de marquer le début du 1/4 d'heure de lecture avec une sonnerie car il est souvent oublié .
- Julien : Question concernant la philosophie au collège. M. Mouammar a dit qu'il allait réfléchir à une possibilité de faire de l'initiation pour les 3èmes.
- Demande pour une Journée chic/ Journée de l'élégance

L.CHAPUIS CPE

